El Gobierno admite que no está garantizada toda el agua para regar que piden los agricultores

Los agricultores y arroceros del Júcar aseguran que la apertura de nuevos pozos no compensa la merma de caudales superficiales

J. Sierra, Valencia

El presidente de la Unidad Sindical de Usuarios del Júcar, Juan Antonio Delgado Aleixandre, reclamó ayer de la Confederación Hidrográfica del Júcar la entrega en la campaña de riegos que comienza de «al menos» los mismos caudales que el año pasado y pidió a todas las administraciones celeridad en la construcción de obras de emergencia, apertura de nuevos pozos y ejecución de las obras de modernización.





Acequia Real del Júcar . El conseller Juan Cotino y la alcaldesa de Antella Isabel Giménez ayer en el azud.

La petición fue realizada en el marco de la tradicional Suelta de Aguas de la Acequia Real del Júcar, en el Azud de Antella, en la que ayer participaron, entre otros, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues y el conseller de Agricultura Juan Cotino.

Juan Antonio Delgado recordó que en la

Servicios

Enviar esta página

Imprimir esta página

Atención al lector

Anterior Volver Siguiente

actualidad hay 94 hectómetros en Alarcón- «de los que entre 8 o 10 son propiedad de trasvase Tajo-Segura» , matizó- , 43 en Contreras y 103 en Tous. Con esas cantidades-dijo «no hay agua suficiente para regar» y expresó su deseo de que las lluvias continúen para aplazar en 20 días el inicio de los riegos y comenzar la campaña con mayores reservas.

En su intervención, Juan José Moragues admitió que «hoy por hoy es muy difícil» asignar los mismos recursos que el año pasado aunque dijo que la apertura de nuevos pozos y otros actuaciones en marcha podrían hacer que la suma de aguas superficiales y subterráneas «se aproximen» a las del año pasado.

En este sentido recordó que pese a la intensidad de la sequía todos los acuíferos utilizados el pasado año en Valencia para complementar la escasez de caudales superficiales se han recuperado.

Juan Antonio Delgado recordó que los regantes de USUJ han pedido a la CHJ ocho nuevos pozos, tres rebombeos para hacer recircular el agua en el arrozal y la conexión de la depuradora de Albufera Sur con la red de acequias. Además han solicitado a la Conselleria de Agricultura siete nuevos pozos ofrecidos por ésta. No obstante, entre los regantes de la Acequia Real existe el convencimiento de que las actuaciones en marcha «llegarán tarde».

«Abrir un pozo cuesta mucho tiempo y electrificarlo también. Aunque logren aumentar las extracciones a 50 hm 3 - el año pasado se extrajeron algo más de 30 hm 3 - no habrá agua suficiente» , dijeron fuentes de la ARJ Además el presidente de la ARJ recordó las actuaciones pendientes en modernización de regadíos comprometidas por la Generalitat y añadió - «para evitar malentendidos» que todas estas intervenciones de la Administración «no son un favor» a la Acequia Real sino una «compensación» pactada en la entrega de Alarcón, «un embalse -dijo- que según el Plan Director de Infraestructuras tendría un valor actualizado de 400

El Gobierno admite que no está garantizada toda el agua para regar que piden	Página 2 de 2
millones de euros».	
milliones de euros».	